

## Empresas

### La SEPI supera ya el 6% en Telefónica y se queda a las puertas de poder pedir ya un puesto en el consejo

(ABC)

La Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) prosigue con su entrada en Telefónica y alcanza ya el 6% del capital social. La compañía pública, bajo el control de la vicepresidenta María Jesús Montero, ha comunicado la operación al mercado en España ya que en Estados Unidos estaba obligada a hacerlo.

### Anglo American rechaza la oferta de 36.200 millones de BHP

(Expansion)

La junta directiva considera que la propuesta "subestima significativamente" a la empresa y sus perspectivas futuras. Æfâ €šÅ,Å

### Cepsa eleva un 28% su beneficio neto ajustado en el primer trimestre, hasta los 226 millones

(Europa Press RSS)

Cepsa obtuvo un beneficio neto ajustado, que mide específicamente el desempeño de los negocios, de 226 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que supone un incremento del 28% con respecto a los 176 millones de euros del mismo periodo de 2023, impulsado por unos sólidos márgenes de refino y una mayor producción, informó la compañía.

### Faes Farma gana 30,4 millones en el primer trimestre, un 10% más, y prevé ingresar hasta un 8% más en 2024

(Europa Press RSS)

Faes Farma registró un beneficio neto de 30,4 millones de euros en el primer trimestre de este año, lo que supone un incremento del 10% respecto al mismo periodo de 2023, según ha informado este viernes la compañía en una nota de prensa.

### Adolfo Domínguez multiplica por más de cuatro su beneficio anual y eleva sus ventas a 126,7 millones

(Europa Press RSS)

Acaba de renovar su acuerdo con Puig, que comenzará a cotizar el próximo 3 de mayo, para la comercialización de sus perfumes.

### Borges vende su negocio agrícola a un fondo de HSBC y Pollination

(Expansion)

El grupo agroalimentario pacta el traspaso de seis sociedades en España y Portugal de su filial cotizada Bain por entre 70 millones y 80 millones de euros.

## **Michelin Vitoria pisa el acelerador y activa nuevos turnos de trabajo en turismo y fabricación de gomas**

*(El Correo Digital)*

El trasiego de empleados por la Avenida del Cantábrico se intensificará todos los fines de semana de mayo.

## **Francisco Bellón dimite como director de Berkeley Energia**

*(Europa Press RSS)*

Berkeley Energia ha comunicado este viernes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) la dimisión de Francisco Bellón como director de la compañía debido a razones personales.

## **Economía**

---

### **España registra la mayor caída de empleo en cuatro años con 139.700 ocupados menos y el paro sube en 117.000 personas**

*(ABC)*

La desaceleración de la economía se apodera poco a poco de la dinámica floreciente que el mercado laboral ha arrojado en los años posteriores a la pandemia. En el primer trimestre del año que está llamado a apuntalar la tendencia de enfriamiento de la actividad el empleo empieza a dar ya síntomas claros de agotamiento. Concretamente, entre enero y marzo de 2024 se destruyeron 139.000 empleos en nuestro país, la cifra más alta de los últimos cuatro años pero que además es el peor saldo registrado en la última década si despejamos el año de pandemia, según la Encuesta de Población Activa (EPA) publicada este viernes por el INE.

### **Los márgenes empresariales recuperaron sus niveles prepandemia en el segundo semestre de 2023**

*(El Economista)*

Los márgenes sobre ventas de las empresas han retornado a niveles anteriores a la llegada del coronavirus, según confirman el Ministerio de Economía, el Banco de España y la Agencia Tributaria en su primer informe semestral del Observatorio de Márgenes Empresariales, relativo a la segunda parte de 2023. Este informe señala que, salvo en los sectores energéticos, se ha observado una total recuperación en el entramado empresarial.

### **Ministro Óscar Puente: No es cierto que se invierta más en Madrid que en Catalunya**

*(El periódico)*

El responsable de Transportes y Movilidad Sostenible del Gobierno de Pedro Sánchez sí ha querido insistir en que "no es cierto" que se invierta más en Madrid que en Catalunya.

## **La factura mensual de las pensiones supera los 12.700 millones tras subir un 6,2% en un año**

*(El Economista)*

La factura mensual de la Seguridad Social en pensiones contributivas superó en abril la cifra récord de 12.710,8 millones de euros, un 6,2% más que en igual mes de 2023, según ha informado este viernes el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. La revalorización de las prestaciones con la inflación y la progresiva entrada un mayor número de pensionistas con una prestación más elevada influye en la evolución del gasto, que equivale al 11,5% del PIB.

## **El comercio minorista recorta un 1,6% sus ventas en marzo tras 15 meses de alzas**

*(Europa Press RSS)*

El comercio minorista registró en marzo un descenso de sus ventas del 1,6% en relación al mismo mes de 2023, tasa 6,5 puntos inferior a la del mes anterior, según ha informado este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

## **Finanzas**

---

### **Bankinter constituirá una sucursal en Irlanda para operar con marca propia y captar depósitos**

*(Expansion)*

Bankinter ha iniciado los procedimientos para establecer una sucursal en Irlanda con el objetivo de empezar a operar en el país con su propia marca y para extender su operativa a otros productos, como la captación de depósitos.

### **Furor en el estreno bursátil de CVC Capital Partners: vuela un 24% y capitaliza 17.400 millones**

*( )*

Algunos de sus grandes accionistas, entre ellos Danube Investment, vehículo inversor del fondo de Singapur GIC, y KIA, el fondo soberano de Kuwait, tenían previsto vender parte de sus títulos.

### **Prosegur Cash gana 17,7 millones hasta marzo, un 25,3% más, pese a reducir un 1,4% sus ingresos**

*(Europa Press RSS)*

Prosegur Cash obtuvo un beneficio neto consolidado de 17,7 millones de euros en el primer trimestre de este año, lo que supone un incremento del 25,3% respecto a las ganancias de 14,1 millones registradas en el mismo periodo de 2023, según ha informado este viernes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

## **CaixaBank ejecuta casi el 75% de su recompra de acciones en seis semanas de programa** *(Europa Press RSS)*

CaixaBank ha ejecutado un 74,99% de su recompra de acciones en las seis semanas desde que iniciara el pasado 14 de marzo este programa, cuyo importe total asciende a 500 millones de euros, según ha informado este viernes la entidad a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf)